

Michele Mezzarobba et François Pinel de Golleville annoncent la création de Mircap Partners et le lancement d'un premier fonds, Mircap Opportunities

Paris, 29 novembre 2022

Agréé par l'AMF en septembre 2022, Mircap Partners est un nouvel acteur indépendant du capital investissement. Fondé par Michele Mezzarobba et François Pinel de Golleville, anciens du groupe Rothschild & Co, Mircap Partners se positionne dans l'univers de l'investissement non coté en Europe et aux Etats Unis.

Mircap Partners souhaite faire bénéficier ses investisseurs, qu'ils soient privés ou institutionnels, de l'expertise de son équipe, et en particulier de celle de ses deux fondateurs qui évoluent depuis près de 20 ans sur le segment du co-investissement. Conscient de la place incontournable que prend le *Private Equity* en tant que classe d'actifs, Mircap Partners offrira une large gamme de solutions pour optimiser la performance et la diversification du portefeuille de ses investisseurs.

Composé à ce jour d'une équipe de 7 professionnels basés à Paris et au Luxembourg, Mircap Partners propose une offre dans le cadre de fonds ou d'opérations directes. A ce titre, Mircap Partners annonce d'ores et déjà le lancement de son premier fonds de co-investissement, Mircap Opportunities, véhicule bénéficiant d'une stratégie différenciante et de caractéristiques attractives pour les investisseurs.

L'équipe complétera progressivement son offre avec d'autres stratégies dans l'univers du non-côté.

Michele Mezzarobba, co-fondateur : « Avec François, partenaire de longue date, nous avons voulu mettre notre expertise institutionnelle au service de nos investisseurs et leur proposer ainsi des solutions d'investissement pertinentes et attractives. Nous souhaitons doter Mircap Partners de standards élevés tout en faisant bénéficier nos investisseurs d'un accompagnement personnalisé. »

Lancement de Mircap Opportunities

Mircap Opportunities est un fonds de co-investissement dont la stratégie repose sur la sélection d'opérations de *Private Equity* aux côtés des meilleurs gérants européens et américains. Le fonds vise un déploiement du capital sur une période courte de l'ordre de 12 à 18 mois, au travers de 5 à 8 participations minoritaires, diversifiées tant d'un point de vue géographique que sectoriel. Pour optimiser la performance nette du fond, les commissions de gestion seront appliquées uniquement sur les montants investis. Par ailleurs l'équipe investira significativement aux cotés de ses investisseurs afin de garantir un alignement des intérêts des parties.

Mircap Partners est déjà sur le point de réaliser un premier *closing* de son fonds à hauteur d'une cinquantaine de millions d'euros, quelques semaines seulement après son agrément par l'AMF, ce qui témoigne de l'intérêt des investisseurs pour cette stratégie et de la confiance portée aux équipes. Le closing final est, quant à lui, attendu dans le courant du 1er semestre 2023.

François Pinel de Golleville, co-fondateur: « Nous sommes très heureux d'annoncer le closing initial de notre fonds Mircap Opportunities, premier millésime de notre programme de co-investissement. Nous



avons l'ambition de lancer un véhicule similaire tous les 12 à 18 mois sur cette stratégie. Afin de préserver une approche personnalisée avec nos investisseurs, nous limiterons la taille de chacun de nos millésimes à environ 100M€.»

Contacts presse

Agence Steele&Holt

- Laura Barkatz, 06 58 25 54 14
- Servane Taslé, 06 66 58 84 28

Biographie de Michele Mezzarobba, co-fondateur de Mircap Partners

Michele a plus de 20 années d'expérience en investissement. Michele a débuté sa carrière chez Oddo & Cie avant de rejoindre le département fusions & acquisitions de Paribas, puis l'équipe fusions & acquisitions de Rothschild & Co. Entre 2004 et 2014, il a été directeur financier, membre du directoire et responsable des investissements pour compte propre de Paris Orléans (Rothschild & Co). En 2015, Michele a rejoint Massena Partners comme responsable des investissements non cotés. En avril 2017, il a lancé Essling Capital, émancipation de l'équipe de *Private Equity* qu'il avait créée chez Massena Partners.

Michele est diplômé de l'Université Bocconi de Milan (Italie) et est titulaire d'un MBA de la Wharton School (Philadelphie – USA).

Biographie de François Pinel de Golleville, co-fondateur de Mircap Partners

François a plus de 15 années d'expérience en investissement. François a débuté sa carrière en conseil en fusions acquisitions, notamment chez Rothschild & Co et Morgan Stanley. En 2008, il a rejoint les activités d'investissement pour compte propre du groupe Rothschild & Co. A ce titre, François a été membre du comité d'investissement de cette activité ; il a également été co-responsable d'un programme de co-investissement dédié aux clients privés du groupe Rothschild & Co.

En 2018, François a fondé Aktor Capital, société de gestion indépendante spécialisée dans les opérations de « club deals » en *Private Equity* (fonds et co-investissements).

François est diplômé de l'ESCP Business School.

A propos de Mircap Partners

Mircap Partners est une société de gestion indépendante qui a obtenu l'agrément de l'Autorité des Marchés Financiers (AMF) en septembre 2022 sous le n° GP-202224.

Elle est spécialisée dans les investissements non cotés à destination des investisseurs privés et institutionnels. En novembre 2022, la société de gestion a lancé son premier fonds, Mircap Opportunities, pour lequel le closing final est prévu d'ici mi-2023. Mircap Partners a pour ambition d'accompagner sur le long terme ses investisseurs dans l'univers du *Private Equity* en leur apportant des solutions d'investissements au travers de structurations adaptées à leur besoins.



Michele Mezzarobba and François Pinel de Golleville announce the creation of Mircap Partners and the launch of a first fund, Mircap Opportunities

Paris, November 29th, 2022

Approved by the French regulator ("AMF") in mid-September 2022, Mircap Partners is a newly formed independent investment firm. Founded by Michele Mezzarobba and François Pinel de Golleville, two ex-Rothschild & Co, Mircap Partners is focused on Private Equity investments in Europe and in the United States.

Mircap Partners' mission is to provide its investors, whether private or institutional, with the investment expertise of its team, and in particular of its two founders who have been active in the co-investment universe for almost 20 years. Aware of the crucial role that Private Equity is playing in the asset allocation of its limited partners, Mircap Partners will offer a range of solutions to optimise the investors' portfolio performance and diversification.

With a team of 7 professionals based in Paris and Luxembourg, Mircap Partners gives access to primary and direct investments. In this regard, Mircap Partners announces the launch of its first co-investment fund, Mircap Opportunities, a vehicle with a differentiating investment strategy and attractive terms for investors.

The team will progressively expand its offering towards adjacent strategies in Private Equity.

Michele Mezzarobba, founding partner: *"Together with François, a long-standing partner, we wanted to put our institutional expertise at the service of our investors and thus offer them relevant and attractive investment solutions. We aim at setting high standards for Mircap Partners while ensuring to our investors the benefit of customized services."*

Launch of Mircap Opportunities

Mircap Opportunities is a co-investment fund with a strategy based on selecting Private Equity transactions alongside the best managers in Europe and in the United States. The fund's objective is to deploy capital over a short investment period of 12 to 18 months, across 5 to 8 portfolio investments, with both a geographical and sectoral diversification. To optimise the fund's net performance, management fees will only be applied to invested capital. In addition, the team will significantly invest alongside its investors, ensuring a strong alignment of interests between parties.

Just a few weeks after its approval by the AMF, Mircap Partners is already about to complete a first closing of its fund at approximately €50 million, demonstrating the investors' interest in this strategy and their support in the team. The final closing is expected in the course of H1 2023.

François Pinel de Golleville, founding partner: *"We are very pleased to announce the initial closing of Mircap Opportunities fund, the first vintage of our co-investment program. Our ambition is to launch a*



similar vehicle every 12 to 18 months. In order to ensure a customized approach for our investors, we will cap the size of each vintage at around €100m."

Press contacts

Steele&Holt agency

- Laura Barkatz, +33 (0) 6 58 25 54 14
- Servane Taslé, +33 (0) 6 66 58 84 28

Bio of Michele Mezzarobba, founding partner of Mircap Partners

Michele has over 20 years of investment experience. Michele started his career at Oddo & Cie before joining the M&A department of Paribas and then the M&A team of Rothschild & Co. Between 2004 and 2014, he was CFO, member of the Executive board and Head of proprietary investments of Paris Orléans (Rothschild & Co). In 2015, Michele joined Massena Partners as Head of non-listed investments. In April 2017, he launched Essling Capital, a spin-off of the Private Equity team he had created at Massena Partners.

Michele graduated from Bocconi University in Milan (Italy) and holds an MBA from the Wharton School (Philadelphia - USA).

Bio of François Pinel de Golleville, founding partner of Mircap Partners

François has over 15 years of investment experience. François started his career in M&A, notably at Rothschild & Co and Morgan Stanley. In 2008, he joined the Rothschild & Co group's proprietary investment activities, where he was a member of the investment committee and co-Head of a co-investment program dedicated to private clients.

In 2018, François founded Aktor Capital, an independent management company specialized in Private Equity "club deals" (focused on funds and co-investments).

François graduated from ESCP Business School.

About Mircap Partners

Mircap Partners is an independent investment firm approved by the French Market Authorities (AMF) in September 2022 under the reference n° GP-202224.

It specializes in Private Equity investments for private and institutional investors. In November 2022, the company launched its first fund, Mircap Opportunities, for which a final closing is expected by mid-2023. Mircap Partners' mission is to provide long-term support to its investors in Private Equity by offering investment solutions structured according to their needs.